

# Pils etabliert sich in der Weltelite

*Platz vier beim Weltcup*

**Heidelberg.** (mir) Raphael Pils (Foto: Pfeifer) vom MSC Schatthausen hat sich mit einem vierten Platz beim Weltcup in Pra Loup in den französischen Seealpen weiter in der Weltspitze im Fahrradtrial etabliert. Während die ersten Zehn der Weltrangliste für das Halbfinale gesetzt sind, mussten sich die Schatthäuser Fahrer über das Viertelfinale qualifizieren.

Hier gab Pils einen ersten Beweis seiner Leistungsstärke ab und gewann mit nur einem Strafpunkt. Tags darauf fuhr er im Halbfinale sehr stark und wurde Dritter. Nur die beiden

Weltrangliste-

ersten lagen vor ihm.

Am Sonntag be-

stritten die acht bes-

ten Fahrer das Fi-

nale, bei dem Pils

Rang vier anstrebte,

um das Superfinale

zu erreichen. Nach

starkem Beginn über

1700 m war Pils trotz

Hitze voll da und be-

legte nach der ersten Runde den zweiten

Platz, steigerte sich jedoch nicht mehr und

wurde Vierter. Dadurch durfte er zum

Abschluss noch einmal vier Sektionen

fahren und versuchen, die Strafpunkte

zur Konkurrenz zu verringern, was ihm

nicht gelang. „Mit dem vierten Platz bin

ich in meinem ersten Elitejahr mehr als

zufrieden“ sagte Pils. Vor ihm liegen nur

noch die drei besten Fahrer der Welt-

rangliste, die allesamt Profis sind und viel

bessere Trainingsbedingungen haben.

Pils' Schatthäuser Trial-Kollegen

Thomas Mrohs und Jonathan Sandritter

verpassten das Halbfinale und landeten

punktgleich auf Platz 30. David Hoff-

mann im Mountainbiketrial und Matthi-

as Mrohs gelang der Einzug ins Halbfi-

nale problemlos, dort war jedoch mit Rang

21 (Hoffmann) und 10 (Mrohs) Schluss.

**Ergebnisse, Fahrradtrial (Elite):** 1. Abel Mustieles (Spanien) 21 Strafpunkte, 2. Benito Ros (Spanien) 40, 3. Rick Koekoek (Niederlande) 46, 4. Raphael Pils (MSC Schatthausen) 52, 10. Matthias Mrohs (MSC Schatthausen) im Halbfinale ausgeschieden.



Raphael Pils